

Sarajevo, 28 mars 2011 - [RIA Novosti](#)

L'ingérence dans le conflit kosovar (1998-1999) est la plus grave erreur de la communauté internationale des 12 dernières années, a estimé dimanche l'eurodéputé Pino Arlacchi.

«La communauté internationale évite de voir les problèmes et refuse de reconnaître que le Kosovo a constitué notre plus grave erreur des 12 dernières années», a notamment déclaré M.Arlacchi dans une interview accordée à l'Agence Tanjug, alors que le monde marque le 12e anniversaire des bombardements de la Serbie par l'Otan.

A l'époque, les pays de l'Alliance se sont ingérés dans le conflit aux côtés des Albanais du Kosovo qui ont unilatéralement proclamé l'indépendance de leur province le 17 février 2008.

«Nous avons créé un Etat mafieux et ne nous soucions que de dissimuler cette vérité», a dit l'eurodéputé.

Et d'ajouter que la situation politique au Kosovo, où prédomine le crime organisé, représentait une menace sérieuse pour l'Europe, mais aussi et surtout pour les pays de la région, notamment pour l'Albanie».

M.Arlacchi a aussi qualifié d'échec total le travail de la mission européenne de justice et de police (Eulex) au Kosovo.

Depuis décembre 2008, les pays européens ont financé l'Eulex à hauteur de 300 millions d'euros sans que la mission obtienne de résultats quelque peu tangibles, a-t-il dit.

Les pays d'Europe déclarent leur soutien au gouvernement kosovar et essaient de ne pas voir qu'une élite mafieuse s'est approprié le pouvoir, a déploré l'eurodéputé.

(fonte [RIA Novosti](#))